

Dimanche : Champ libre !

Chacun exprime par un mot, une courte phrase ou un petit dessin ce qui l'a marqué au cours de la messe.

UN TEMPS POUR JOUER ENSEMBLE

KIM

Chaque joueur, à tour de rôle, prend une position particulière comme une statue. Le dernier joueur ne fait pas la statue mais observe l'ensemble formé par tous les joueurs puis tourne le dos. Les autres joueurs se déplacent alors et prennent d'autres positions. Puis, celui qui n'est pas une statue se retourne et doit essayer de reconstituer la scène initiale en indiquant à chacun des joueurs-statues la manière dont il doit se déplacer et se positionner.

POUR ALLER PLUS LOIN

[Une vidéo de BibleProject](#) pour en savoir davantage sur saint Paul et la lettre aux Éphésiens.

Retraite de Carême (année B) proposée par la Pastorale des Familles de la Compagnie de Jésus en partenariat avec l'hebdomadaire « Vers Dimanche » édité par Prie en Chemin.
Ressources sur prieenchemin.org/en-famille/ Contact : familles@jesuites.com

≡ Vers
Dimanche
prie en chemin

Carême
en
famille

Vers le 4^{ème} Dimanche de Carême



Voici déjà la troisième semaine de Carême ! Jeudi, ce sera la mi-Carême, c'est-à-dire le jour qui nous indique que nous avons déjà franchi la moitié du chemin qui nous sépare de la Passion et de la Résurrection de Jésus-Christ. Nous avançons !

Dimanche dernier, nous avons contemplé Jésus chassant les marchands du Temple de Jérusalem. C'est sans doute la plus grande colère du Christ que nous racontent les évangiles. Mais ne nous trompons pas : son amour est encore plus grand, immense et absolument gratuit, c'est ce que Paul nous explique dans sa lettre aux Éphésiens que nous lirons dimanche prochain.

Lettre de saint Paul apôtre aux Éphésiens – Ep 2, 4-10

Frères, Dieu est riche en miséricorde ; à cause du grand amour dont il nous a aimés, nous qui étions des morts par suite de nos fautes, il nous a donné la vie avec le Christ : c'est bien par grâce que vous êtes sauvés. Avec lui, il nous a ressuscités et il nous a fait siéger aux cieux, dans le Christ Jésus. Il a voulu ainsi montrer, au long des âges futurs, la richesse surabondante de sa grâce, par sa bonté pour nous dans le Christ Jésus. C'est bien par la grâce que vous êtes sauvés, et par le moyen de la foi. Cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Cela ne vient pas des actes : personne ne peut en tirer orgueil. C'est Dieu qui nous a faits, il nous a créés dans le Christ Jésus, en vue de la réalisation d'œuvres bonnes qu'il a préparées d'avance pour que nous les pratiquions.

© AELF

Lundi

Bizarre... Jésus a dit : « Heureux les pauvres » mais ici Paul écrit que Dieu est riche... En fait, Dieu est riche, mais riche d'amour, riche de miséricorde, c'est-à-dire de pardon : toute sa richesse, Dieu la donne gratuitement. *Chacun de nous écrit sur un post-it ce qu'il pense être la plus grande richesse de la personne assise à sa droite, ainsi que son prénom. Nous collons les post-it près de l'icône.*

Mardi

Saint Paul nous parle durement de nos fautes, ces fois où l'on fait du mal « exprès » à des personnes, à des créatures et à Dieu. D'habitude, on n'aime pas parler de nos fautes parce qu'on peut ressentir de la honte, mais Dieu veut nous sauver de tout mal. *Chacun peut demander pardon à Dieu pour une faute, un moment où l'on a fait le mal « exprès ». Les autres membres de la famille écoutent en silence. Quand chacun a parlé, serrons-nous dans les bras tous ensemble. Nous pouvons nous réjouir du pardon que Dieu nous donne et voir s'il nous est possible de recevoir prochainement le sacrement de confession afin de nous préparer à Pâques.*

Mercredi

Quelle récompense nous est promise par Dieu ? Être ressuscités ! C'est-à-dire sauvés du mal et de la mort. Et que nous est-il demandé ? Simplement d'accepter que Dieu nous ressuscite pour sa vie éternelle. Grâce au Christ, nous faisons une excellente affaire ! *Nous allumons une bougie dans notre coin prière en symbole de la vie que Dieu nous donne. Puis chacun de nous, à tour de rôle, peut se placer devant la bougie et prononce un beau « Oui, Seigneur ! ».*

Jeudi

Aujourd'hui, c'est la mi-Carême ! Regardons notre coin prière : il a bien changé depuis le Mercredi des Cendres. *Faisons silence pour confier à Dieu dans notre cœur une bonne chose arrivée ces dernières semaines. Écrivons-la ou dessinons-la sur un post-it. Nous partageons ensemble : « Merci Seigneur pour... ». Dieu nous donne des forces pour la suite !*

Vendredi

En nous créant, Dieu savait que nous pourrions faire de belles choses et il a tout préparé pour ça. Comme un chef de cuisine, il a mis tous les ingrédients et les ustensiles sur la table : il ne nous reste plus qu'à choisir ce que nous préférons et suivre les recettes. *Et nous, en famille, pouvons-nous préparer un bon plat tous ensemble ce week-end ? Avant de le déguster, bénissons Dieu pour les bonnes choses qu'il nous donne en citant quelques exemples.*

Samedi

En mémoire de la richesse de Dieu, c'est-à-dire son amour gratuit et sa miséricorde ; en mémoire des richesses qu'il a données gratuitement à chacun d'entre nous ; et enfin en signe de cette belle vie que Dieu prépare pour nous et avec nous : nous pouvons ajouter dans notre jardin de Carême trois petites pièces de monnaie.